



Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Luego de hacer los deberes en el pantano de los Cocodrilos, donde consiguieron par de éxitos de tres posibles, los Alazanes regresan a sus predios esperanzados en completar una remontada ante la selección de Matanzas.

"No era fácil, pero ese era el objetivo y lo cumplimos", expresó el timonel Ángel Ortega Liens, instantes después de concluido el desafío, que mantuvo con vida a sus alumnos en el play off de cuartos de final, en la actual temporada beisbolera.

Con esa mentalidad ganadora, saldrán hoy al terreno de su cuartel general, el parque Mártires de Barbados, a jugar el partido más importante de la campaña. Un triunfo necesitan para igualar el cotejo, que favorece 3-2 a sus rivales y -de paso- conservar opciones de acceder a semifinales y seguir en la batalla por el campeonato.

A la tropa de Ortega Liens no le queda otra alternativa. Solo así podrían borrar la mala imagen del pasado fin de semana, cuando se vieron superados en los dos encuentros iniciales del match.

Y no solo eso. Más allá de las derrotas, parecía un equipo apagado, totalmente distinto al que paseó la distancia en la campaña regular y logró la clasificación sin apuros.

Por eso, cuesta entender por qué con un equipo superior al que se impuso en la edición 61, los Alazanes enseñaran tan poco frente a un contrario conocido, pero menos competitivo que el de versiones anteriores.

Alazanes buscan la remontada



De todos modos, por lo visto el jueves en el estadio Victoria de Girón, los granmenses llegan arriba al sexto encuentro del duelo. La ofensiva, su arma fundamental, parece que despierta, al igual que varias de sus principales figuras.

"Si (Alfredo) Despaigne y (Guillermo) Avilés no batean, el equipo no es el mismo y, cuando fallan, nos la vemos difícil", agregó el mentor granmense en otra parte del diálogo con el periodista Guillermo Rodríguez, de **Radio Rebelde**.

"Estuve fuera de juego por algunos días antes de terminar la etapa clasificatoria, pero me siento bien físicamente y sabía que en algún momento

las conexiones iban a salir con fuerza", dijo Avilés.

Los Alazanes no volverán a ver al zurdo Yoenni Yera Montalvo, quien regresa a México para unirse a los Olmecas de Tabasco, en la liga profesional de aquel país. Y el también zurdo, Yamichel Pérez Hernández, tampoco estará disponible para el choque sabatino.

Entretanto, cualquiera que sea la designación por los tetracampeones nacionales para el crucial encuentro, el abridor tratará de emular a su compañero Leandro Martínez Figueredo, autor del segundo éxito.

Convencido del reto que asumía, el zurdo de Campechuela respondió a su

condición de líder en el staff: "Hacia falta esta victoria", comentó el experimentado lanzador, después de apuntarse la 99 en series nacionales.

"Ahí están mis compañeros para que también hagan el trabajo y aporten a la causa", agregó Martínez, que no volverá al montículo, a no ser que el cotejo se extienda más allá del domingo.

Líneas aparte para la defensa granmense, el único conjunto que mantiene immaculado el casillero de errores en la postemporada, aunque han costado algunas imprecisiones, que no van a las estadísticas.

Asimismo, el torpedero Leonardo Alarcón Pérez apenas deja notar la ausencia del titular Yulian Milán Santos. El versátil riocautense, además de perfilarse como un jugador de buenas manos, ha participado en ocho de los 10 doble play, acápite que también encabezan los Alazanes.

Palmas para Osvaldo Abreu Sánchez, líder en average (.636) e indiscutibles (14) de los play off. El antesalista yareense es pura adrenalina y entrega, sobre todo, cuando llega la postemporada. Desde hace algún tiempo se ha convertido en uno de los imprescindibles en la alineación granmense.

Ángel Ortega Liens confía en el respaldo que recibirán en sus predios; mientras, el inicialista Avilés considera que es posible conseguir la remontada ante los Cocodrilos, aunque está consciente de que será una tarea complicada: "Ellos tratarán de ganar su juego y nosotros de impedirselo".

Arlenis, a rodar en el Giro Rosa

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto MOVISTAR TEAM

ESA SERÁ SU ÚLTIMA ESCALA ANTES DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARÍS 2024

Después de retener el título de campeona nacional de ruta, la granmense Arlenis Sierra Cañadilla regresa a la alta competencia y, a partir de este domingo, largará en el Giro de Italia femenino (también Giro Rosa o Donne), una de las tres carreras por etapas más importantes de la Unión Ciclista Internacional.

Sierra aparece como uno de los referentes del Movistar Team, junto a la alemana Liane Lippert, y ambas asumen el reto de defender el maillot rosa que conquistó la fenomenal neerlandesa Annemiek van Vleuten, en las dos ediciones anteriores.

Por el club español también se presentarán en la justa transalpina, del 7 al 14 próximo, la británica Claire Steels, la neerlandesa Mareille Meijering, la escaladora colombiana Paula Patiño, la española Sara Martín y la serbia Jelena Erić.

La cita comprende ocho etapas y 859 kilómetros en total, con un recorrido interesante, desde la contrarreloj individual (CI) hasta segmentos montañosos, que demandarán el máximo esfuerzo de las competidoras.

Además de la CI del inicio dominical, sobre un trazado de 16 km, las velocistas serán protagonistas en otras dos jornadas (lunes y jueves), como antesala a los tres últimos tramos, los más exigentes.



El trayecto del viernes incluye 154 km, el más largo, y varios repechos (subidas de gran pendiente, pero cortas); y para el sábado está prevista la etapa reina, cuyo desnivel acumulado sobrepasa los tres mil 600 metros.

Ese tramo cerrará en Blockhaus, en el centro del país, como preámbulo a la fecha conclusiva (domingo 14), que también exigirá talento y juicio de las ciclistas rumbo a la meta final en LAquila.

Para Arlenis -y otras ruterías-, el Giro Rosa se presenta como la última oportunidad de medir fuerzas frente a varias rivales que encontrará por las calles de París, exactamente, el 4 de agosto, cuando dispute la carrera élite femenina de los próximos Juegos Olímpicos.

60 JNE

Granmenses no renuncian al compromiso

El tercer lugar del levantamiento de pesas, el cuarto del karate y el sexto de la esgrima trasciende como lo más reciente de Granma en los 60 Juegos Escolares Nacionales (JNE), que acontecen en varias sedes de todo el país.

Forzudos y espadachines acaban de igualar sus desempeños de la edición anterior; en cambio, los karatecas ascendieron ocho puestos y mejoraron con creces el duodécimo de 2023.

Asimismo, el equipo masculino de balonmano se agenció las preseas de bronce, tras el cerrado triunfo de 23x20 sobre el local Santiago de Cuba.

Los granmenses llegaron a la Eide santiaguera Capitán Orestes Acosta con el propósito de disputar el título, pero cayeron en el cruce semifinal ante Pinar del Río, después de encabezar las acciones en el grupo B.

De todos modos, también ratificaron su posición de la justa precedente y siguen a la espera

del resultado en el sector femenino, deporte en el que se defiende el primer escaño por provincias.

Entretanto, el conjunto de voleibol femenino tenía opciones de mejorar las medallas de plata de la versión anterior y, este viernes, discutía la corona frente a Pinar del Río.

De esa manera, las voleibolistas cumplieron el objetivo de subir al podio y de mantener vivo el legado de su entrenador Dulién Blanco Soto, fallecido recientemente.

Así, la malla alta granmense conservaba esperanzas de ubicarse entre los tres primeros puestos y expectante aguarda por la actuación de los varones.

Más de 400 alumnos-atletas integran la delegación de casa y ellos no renuncian al compromiso de ubicar al territorio en el tercer lugar.

LEONARDO LEYVA PANEQUE